

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

NOMBREUSES INFRACTIONS OBSERVÉES

Sécurité dans les villages de pêche

Saguenay, le 13 février 2026 – La Ville de Saguenay rappelle les règles de sécurité concernant le stationnement, notamment le nombre de places, et les limites de vitesse sur les glaces. Les règles existent pour garantir la sécurité dans les villages et la collaboration de tous est nécessaire pour que les adeptes puissent pratiquer leur loisir l'esprit en paix.

De nombreuses situations problématiques ont été signalées au cours des dernières semaines, notamment la présence de plusieurs véhicules stationnés à des endroits où un seul est autorisé ou des excès de vitesse répétés. Un trafic intense circulant à haute vitesse peut endommager la structure de la glace.

Il y aura d'ailleurs une présence policière accrue dans les villages de pêche blanche cette fin de semaine pour faire des rappels concernant ces questions importantes pour la sécurité de tous. L'achalandage élevé attendu fait en sorte que le moment est propice pour cette opération et assurer des journées de pêche sans incident.

-30-

Source : Service des communications

Ligne médias : 418 54MEDIA

(418 546-3342)